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Cari Azionisti, 

è sempre un piacere darvi il benvenuto alla nostra Assemblea generale. 

Sono lieto di condividere alcune riflessioni su un altro esercizio contraddistinto da eccellenti 

risultati conseguiti dal Gruppo UniCredit, frutto di un biennio in cui abbiamo implementato la 

strategia di trasformazione definita dal piano UniCredit Unlocked. 

La strategia impostata dal nostro CEO, infatti, sta producendo i suoi frutti. UniCredit è oggi una 

Banca radicalmente trasformata, consapevole del cammino intrapreso, proiettata nel futuro e al 

tempo stesso concentrata sulla realizzazione della nostra ambizione: essere la Banca per il futuro 

dell’Europa. 

Gli ultimi tre anni non sono stati facili per l’economia europea. Il nostro piano UniCredit Unlocked 

è nato in un periodo caratterizzato da una diffusa incertezza sui mercati legata alle conseguenze 

del Covid-19, cui ha fatto seguito una rapida crescita dell’inflazione. 

Nonostante queste turbolenze, UniCredit ha mantenuto costante il suo impegno nella 

trasformazione. Abbiamo fatto leva su una cultura condivisa e sui punti di forza propri dei nostri 

13 mercati per consentire alle comunità in cui operiamo di continuare a progredire. 

I risultati che abbiamo conseguito sono stati eccellenti: abbiamo registrato 12 trimestri di crescita 

qualitativa e reddituale. Contemporaneamente, abbiamo continuato a sostenere le nostre 

comunità in tutta Europa. “UniCredit per l’Italia” e le partnership definite con “Teach for All” e “JA 

Europe” in tutti i nostri mercati, attraverso l’attività della nostra Fondazione, sono solo alcuni 

esempi di quanto fatto in questo campo. 

Siamo stati e restiamo concentrati sul futuro. Ora che siamo una Banca più forte, ci troviamo in 

una posizione in cui possiamo agire anziché limitarci a reagire. Ciò significa che possiamo 

costantemente far leva sui progressi compiuti fino ad oggi e supportare i nostri clienti 

nell’affrontare le nuove sfide che dovessero presentarsi. 

La nostra trasformazione, tuttavia, non è ancora finita. Siamo consapevoli di dover intraprendere 

ulteriori cambiamenti se vogliamo offrire le migliori soluzioni possibili ai nostri clienti. Abbiamo 

già identificato le leve che utilizzeremo per proseguire il nostro percorso.  

Miglioreremo il nostro modello di governance per promuovere un processo decisionale più aperto 

e trasparente. Prestiamo grande attenzione ai macro-cambiamenti attesi nei prossimi anni. Siamo 

pronti, infatti, a cogliere le nuove opportunità che emergeranno dalla transizione net zero in 

Europa e dai relativi investimenti nell’industria green. La progressiva integrazione su scala 

europea, inoltre, aumenterà la nostra capacità di supportare le imprese che svolgono attività 

commerciali nei paesi europei e intendono accrescervi il proprio business. 

In questo contesto, ci impegneremo a svolgere un ruolo chiave nel sostenere le imprese e 

sostenere fattivamente la ripresa dell’economia europea. Attraverso iniziative come 

NextGenerationEU, ad esempio, saremo in grado di catalizzare la crescita dell’Europa, 

conferendole le risorse finanziarie e la resilienza di cui avrà bisogno. 



Stiamo continuando ad investire nelle più recenti tecnologie disponibili affinché trovino 

applicazione nella nostra Banca. L’intelligenza artificiale sta già avendo un impatto rilevante nei 

servizi finanziari: UniCredit è pronta a sfruttare questa tecnologia potenzialmente rivoluzionaria a 

vantaggio dei suoi clienti e delle sue persone. 

Le solide fondamenta su cui possiamo contare risiedono nel percorso intrapreso di trasformazione 

sostenibile, guidato dal nostro CEO, la cui leadership negli ultimi tre anni è stata fondamentale 

per la nostra performance e che, sono certo, sarà supportata dal nuovo Consiglio di 

Amministrazione, contraddistinto da un eccellente mix di esperienze e competenze che rafforzerà 

ancor di più la comprensione dei principali ambiti di business e dei mercati in cui la Banca opera. 

UniCredit è una banca trasformata che si trova in una posizione unica per essere la Banca per il 

futuro dell’Europa. 

Sono certo che anche l’esercizio attuale sarà un altro anno eccellente per il nostro Gruppo. 

Grazie. 

Pietro Carlo Padoan 

Presidente di UniCredit S.p.A 

 


